生ている事件が生れています。時で時代の大河の流れ 中米が協力して、日本の中国侵略で致う時もあった。 古中野で年老いた国のなになってきている。 行心能ペリ黑船到来から変えいない。途中、 られた国の形も、今の社をの条件にはあめなくなって 今は、の人のパイデン大般領に多数なようように 組みからはずめてきています。明治维新でていよけ 中ですが、地球の姿や日本社会の現実は、そんな枠 アメリカにつき彼うより選択肢がない政治家愛の も、思ってけるのもかれのわかもしかません。 植民世解放戦争で勝ちめき若なしかった。しなし 好のかを利用しょう!とのアメリカ、歌略の一つだろ う。このアイナカの教験と方の性、方法論はかち 18回目の敗戦の日、別ががやってきます。 その、ペリ黒船の時代はかかれもイベラスから独立 と越立、秋を思い見るとうになるのだろう。 ているようだの月中旬をしのけは熱さも山場ようだ。6号の東海センツ号が生れて本州にむか の会議があるようだ。中国で包囲する作就に日 型面にはあまり教授者はなかなが、台風も号は 沖縄、九州方面でいてりきたりて、北方の消えた 8には、バイテン米大統領の別れれで、日本野首船 2010 (水)号 全港汽

盆の休みにはいます。

暦の上では8日が立秋

「秋」なのに一年で一番暑いとき

季節を分ける役割をもつ「春分・夏至・秋分・冬至」は「二至二分(にしにぶん)」と呼ばれ、四季のはじまりを表わす「立春・立夏・立秋・立冬」の「四立(しりゅう)」と共に、古より特に重視されてきました。

天文学上の「立秋」は、太陽黄経が135度になる時。暦の上では秋となりますが、暑さはまさにピークの頃。「大暑」を経て、暑さが徐々に和らいでいき、厳しい暑さの峠を越す「処暑」を迎えるまでの時期が「立秋」にあたるのです。夏の暑さが極まり、秋に向けて少しずつ季節が移り変わる兆しを感じてみましょう。

Tenki.jp

明日までの現場がおおこと いると思います。